

COMUNICADO DE PRENSA

INSTAN A CIUDADANÍA A INCLUIR A LAS TELECOMUNICACIONES EN SUS PLANES DE PREPARACIÓN PARA HURACANES

27 de junio de 2022: De cara al avance de la temporada de huracanes la directora ejecutiva de la Alianza Puertorriqueña de Telecomunicaciones, Lcda. Denise Berlingeri, instó a la ciudadanía a incluir en sus planes de preparación las medidas para el buen uso de las telecomunicaciones antes, durante y luego del impacto de un fenómeno atmosférico.

Las telecomunicaciones han demostrado ser vitales en nuestra vida diaria y, particularmente, han sido fundamentales en situaciones de emergencia, pues nos permiten mantenernos informados, comunicados, y estudiando o trabajando, aun cuando no podamos salir de casa. Por eso, deben considerarse por los ciudadanos en sus planes de preparación y contingencia.

Berlingeri enfatizó que, como parte de la preparación, todos deben asegurarse del estado óptimo de sus equipos y que tengan carga suficiente, esperar que pasen los episodios de rayos para manipular *routers* u otros equipos electrónicos para evitar accidentes y utilizar con juicio los servicios.

“Durante situaciones de emergencia es posible que se saturen las redes de telecomunicaciones y haya fallas en la conexión. Por eso se recomienda realizar las llamadas que sean urgente o necesarias y reducir la utilización del Internet”, dijo Berlingeri, a la vez que invitó a los ciudadanos a visitar la página de Facebook y Twitter @alianzaTComPR en las que la APT realizará una serie de publicaciones con consejos para el buen uso de las telecomunicaciones durante la temporada de huracanes.

La directora ejecutiva de la APT expresó que es importante que la ciudadanía mantenga la calma y sea paciente, durante las emergencias, pues las interrupciones de servicio suelen ocurrir.

“En cualquier parte del mundo, los servicios de telefonía, internet y televisión por cable pueden verse afectados por el impacto de un sistema tropical, ya sea por lluvias fuertes, rayos, vientos o interrupciones del servicio de energía eléctrica”, señaló.

De hecho, según apuntó Berlingeri uno de los principales retos para las empresas de telecomunicaciones durante esta temporada es lidiar con las interrupciones de energía, pues la infraestructura tecnológica requiere de energía para operar.

“Luego del paso del huracán María y hasta el presente las empresas privadas de telecomunicaciones han invertido \$1,500 millones en infraestructura, e instalado generadores de electricidad y sistemas fotovoltaicos como parte de las medidas de contingencia. No obstante, ninguna industria puede operar prolongadamente con generadores”, explicó Berlingeri, quien aseguró que la APT participa activamente en reuniones con el gobierno y LUMA en las que reiteran la importancia de que las telecomunicaciones figuren entre las prioridades, al momento de restablecer el servicio eléctrico, para que las familias, comercios y el gobierno puedan disponer de los servicios de telefonía e Internet, que son sumamente necesarios en emergencias para la comunicación y la coordinación de servicios de respuesta.

XXX

Contacto: Idia Martínez
Celular: 787-603-3200
Email: imartinez@upfrontpr.net